

**GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS**

***Pleno Ordinario 27 de enero de 2017***

Tras comunicar la Junta de Andalucía no tener conocimiento de los colegios que en nuestra ciudad podían resultar afectados por el amianto, y tras un trabajo de mi grupo que es trasladado al Parlamento a través de uno de nuestros compañeros (Jaime Raynaud); podemos decir que la Junta de Andalucía ha tenido suficiente tiempo y datos para elaborar un informe al respecto y acometer las actuaciones más urgentes si las hubiera, o al menos un plan de ejecución que entendemos sería iniciado en verano para no interrumpir el curso escolar.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **RUEGO**:

- ¿Tiene este ayuntamiento conocimiento de cuándo se van a llevar a cabo dichas actuaciones?
- Se nos ha informado que en algún centro se ha comenzado a trabajar en ello, ¿es así?

Portavoz Grupo Popular  
M. Carmen Espada Rey

